

¡Te necesitamos, ahora!

OSJ se complace en anunciar que nuestros dos proyectos de ley propuestos (cambios en la ley) han sido presentados por legisladores que nos apoyan. ¡Necesitamos trabajar juntos para lograr que se aprueben!

HB6633 - Verificaciones de dirección de reforma

Cientos de personas son arrestadas cada año debido a retrasos en la documentación. Las personas sin hogar automáticamente tienen el riesgo de ser arrestadas por un delito grave porque carecen de una dirección. Otro arresto puede significar la pérdida del trabajo o una violación de la libertad condicional; otro delito grave puede hacer que le resulte más difícil conseguir un trabajo, conseguir un apartamento o recuperar su vida. Al permitir la verificación de dirección por teléfono y al eliminar el delito grave obligatorio, nuestro proyecto de ley evitará que la carta de verificación controle su vida.

HB6367 - Terminación anticipada de la libertad condicional

El plazo promedio de la libertad condicional en Connecticut es de 11 meses. Para aquellos que están en el registro, suele ser entre 10 y 35 años. La libertad condicional excesiva simplemente mantiene a la gente deprimida y es costosa para el estado, sin hacer la vida de nadie más segura. Todo el mundo debería poder pedir a los tribunales que reduzcan la libertad condicional una vez que ya no sirva para ningún propósito.

En OSJ creemos que es un futuro por el que vale la pena luchar. AHORA necesitamos que usted, sus amigos y familiares hablen. Los representantes y senadores necesitan escuchar POR QUÉ deben aprobarse estas leyes.

Escuchan voces como la nuestra en otros estados: el senador de Utah, Todd Weiler, ha propuesto una legislación para reducir el tiempo de permanencia en el registro. El senador Weiler dijo: "Este es como mi tercer o cuarto intento en la base de datos de 'delincuentes sexuales', sólo porque estas familias me siguen contactando y me dicen: 'Sentimos que esto se ha convertido en una sentencia de por vida y no creemos que sea justo'". [Proposed bill would shorten time on Utah's registry for some "sex offenders" | KSL.com](#)

En Dakota del Norte, la Cámara recientemente votó 62 a 29 para permitir que los registrados soliciten a los tribunales que se retiren anticipadamente del registro... La Cámara de Dakota del Norte aprueba un proyecto de ley para permitir que los delincuentes sexuales soliciten la eliminación anticipada del registro...[North Dakota House passes bill to allow sex offenders to apply for early removal from registry - InForum | Fargo, Moorhead and West Fargo news, weather and sports](#)

En Connecticut, personas como usted cambiaron la opinión y los votos de los senadores conservadores, convenciéndolos de que el registro es una "letra escarlata" y ganándose su apoyo para sacar a más de 500 personas del registro. [Senate Hearing on SB1194 - Sen. Winfield and Sen. Kissel](#)

Imagínese cómo sería la vida si no tuviera que preocuparse por un cargo de delito grave por una carta tardía. ¿Y cómo se sentiría reducir su período de libertad condicional a 5 años?

Comuníquese con su representante estatal y senador estatal y pídale que apoye HB6633 y HB6367

Encuentre su representante estatal y senador:

<https://www.cga.ct.gov/asp/menu/cgafindleg.asp>

Llame y escriba una carta y cuénteles un poco sobre su historia y pídeles que apoyen los proyectos de ley. Puede trabajar con OSJ en el Capitolio del Estado y testificar cuando tengamos una audiencia pública.

**** Esté atento a su bandeja de entrada para obtener información sobre cuándo tenemos programada una audiencia pública para nuestras facturas ****

Si tiene una historia que le gustaría compartir sobre cartas tardías, utilice nuestra página Comparte tu historia: <https://onestandardofjustice.org/share-your-story/>



OSJ presentó recientemente en el Foro Popular 2025 de la Social Welfare Action Alliance (SWAA) (19/02/25) nuestra legislación propuesta. Gracias a nuestros electores que vinieron a mostrar su apoyo, a los legisladores que asistieron, incluida la representante Anne Hughes, y a nuestra socia comunitaria

Marisol García de Prison2Policy. También proyectamos el video noticioso del New York Times “Frightening and High” sobre la información falsa utilizada por la Corte Suprema de Estados Unidos para justificar las restricciones del Registro.

Pagado en pleno programa de perdón y bienestar absoluto

Hace aproximadamente un año que OSJ inició su PROGRAMA DE INDULTO. Estamos encantados de continuar este trabajo con el último grupo, nuestra tercera cohorte, que comenzó en enero. Nuestro próximo grupo comenzará en junio de 2025. Estamos buscando 10 personas nuevas para trabajar con nosotros desde Hartford y otras 10 fuera de Hartford. El transporte es importante porque hay de 4 a 6 clases grupales en Hartford para todos, incluidos los de fuera de Hartford.

ELEGIBILIDAD:

- Deben haber transcurrido 5 años o más desde la última condena.
- Buen historial de llevar una vida respetuosa de la ley.

Hartford, nos faltan fondos para otros. Si desea hacer una donación al Fondo de Becas de Indultos, puede hacerlo aquí:

<https://onestandardofjustice.org/pardon-donations>

Complete este formulario para ser considerado:
<https://onestandardofjustice.org/pardon-interest/>

No utilizamos un abogado. Lo ayudaremos a completar el proceso de solicitud con éxito y lo apoyaremos durante la audiencia pública. Si bien tenemos fondos para becas para los residentes de

¡ESTE TRABAJO ES INCREÍBLEMENTE IMPORTANTE! OSJ se compromete a reducir el Registro una persona a la vez mientras avanzamos en la legislación para crear leyes racionales. El proceso de indulto es una experiencia conmovedora para todos los que participan.

Envío de cartas de verificación de dirección por correo electrónico

Vaya a nuestra página para ver cómo enviar su carta por fax y correo electrónico:

<https://onestandardofjustice.org/education/how-to-fax-or-email-verification-letters/>

** Recordatorio **

Cuando envíe su carta por correo electrónico, recibirá una respuesta acusando recibo de la carta de verificación. Comuníquese con OSJ para

informarnos si el sistema está funcionando correctamente o si tiene algún problema.

<https://onestandardofjustice.org/contact>

Puede encontrar el proyecto de ley que permite la verificación por fax y correo electrónico aquí:

<https://www.cga.ct.gov/2023/act/pa/pdf/2023PA-00193-R00SB-00969-PA.pdf>

Felicitaciones por 1 año de Fearless (o Fear-Less)

(Nueva hora de inicio 7:30pm)

Nuestro grupo de apoyo emocional ha cumplido 1 año de reuniones mensuales periódicas. En enero de 2024, FEARLESS resucitó con una reunión mensual de Zoom. Tenemos algunos asistentes habituales y bastantes que han venido para una reunión o dos. Nos reunimos el tercer miércoles de cada mes en Zoom durante 1 a 1 ½ horas con temas como: Aislamiento y vergüenza, Gratitud, Qué importante es, provenientes del moderador y los participantes. El propósito de FEARLESS es brindar experiencia, fortaleza y esperanza a todas las personas obligadas a registrarse y a sus seres queridos. Los temas de la reunión nos ayudan a mantenernos concentrados. El moderador hace todo lo posible para que todos compartan el tema y sin interferencias. Todos tienen la oportunidad de compartir, sin embargo, compartir es voluntario. Examinamos a todos para asegurarnos de que todos los participantes sean miembros de nuestra comunidad. OSJ está buscando sugerencias sobre cómo mejorar las reuniones y aumentar la asistencia. Si tiene alguna sugerencia o pregunta, complete el formulario de Preguntas en nuestra página Fearless. Para inscribirse y recibir invitaciones a las reuniones de Fearless, complete el formulario aquí:

<https://onestandardofjustice.org/services-and-resources/fearless-support-group/>

Las estafas telefónicas continúan

El estado de CT nunca le pedirá dinero por teléfono, ni le amenazará con arrestarlo ni le aplicará ninguna otra consecuencia negativa si no cumple con las demandas de la persona que llama. Si recibe una llamada fraudulenta, infórmele a su departamento de policía local. A OSJ también le gustaría que compartiera su historia con nosotros aquí:

<https://onestandardofjustice.org/scam-protection/>

Por favor no se deje estafar.

Persona primera lengua

Tenga en cuenta que no utilizamos etiquetas deshumanizantes en nuestro trabajo y le pedimos que usted haga lo mismo. Por ejemplo, un delincuente sexual es una persona que cometió un delito de naturaleza sexual; un recluso es una persona que está encarcelada. Ocasionalmente, un artículo académico, un artículo de noticias o un proyecto de ley utilizarán el término delincuente sexual; no tenemos control sobre esto. OSJ RESPETA A TODAS LAS PERSONAS.